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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Ist es auch in den kommenden Jahren geplant, dass in den Fachausschüssen, außer 
dem Finanz- und Vergabeausschuss, keine Vertreter der Kämmerei und des 
Hauptamtes anwesend sein werden? 

 
2. Liegt es an der personellen Besetzung, dass dieses nicht mehr möglich ist? 

 
 
 
Begründung: 
 
In der diesjährigen Haushaltsdiskussion in den Fachausschüssen wurde kritisiert, dass keine 
Vertreter der Kämmerei bzw. des Hauptamtes anwesend waren. Dieses hat sich aus unserer 
Sicht über Jahrzehnte bewährt und hat allen die Ausschussarbeit erleichtert. 
 
 
 
 
 
Sabine Ehlert 
 
 
 
  


	FLD_VONAME
	Anlage
	Kontrollkästchen2
	Kontrollkästchen3
	Zuständig
	Typ
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung

